

Humanistische Union

Berlin erkämpft das Bürgerrecht

Berliner Zeitung, 24.11.2007

... "Ob künftig bei Verkehrskontrollen stets auch die Kamera laufen darf, ob die Polizei beim problemlosen Zugriff auf Videodaten nicht doch ihre Kompetenzen überschreitet, ob die DNA-Identifizierung wirklich so harmlos ist - das prüft möglicherweise demnächst ein Gericht. Die Grünen erwägen eine Verfassungsklage, ebenso außerparlamentarische Bürgerrechtler wie die von der Humanistischen Union." ...

<https://www.humanistische-union.de/presse-meldungen/berlin-erkaempft-das-buergerrecht/>

Abgerufen am: 27.04.2024